



Bernardo Domínguez Covarrubias: Fallece destacado ingeniero hidráulico, exdecano y exrector de DuocUC

ÓSCAR RIQUELME

Este fin de semana falleció el destacado ingeniero hidráulico y exrector del DuocUC, Bernardo Domínguez Covarrubias.

Referente en la ingeniería hidráulica y en la educación superior, Domínguez se tituló como ingeniero civil en la UC en 1967 y continuó su formación en el Institut National Polytechnique de Toulouse, Francia, donde obtuvo el grado de doctor en 1977.

Entre 1982 y 1988 se desempeñó como decano de la Facultad de Ingeniería UC, li-

derando un proceso de modernización que fortaleció la excelencia académica y la investigación. Durante su gestión, implementó un exigente plan de perfeccionamiento académico que impulsó la formación doctoral de los profesores y estableció el programa de magíster, sentando las bases para el desarrollo de los posgrados en Ingeniería en Chile.

Además ocupó múltiples cargos de relevancia en la UC, incluyendo director de la Escuela de Ingeniería, vicerrector académico, presidente de la Fundación San Agustín

y rector de DuocUC entre 2012 y 2014.

En el ámbito de la investigación participó en proyectos Fondecyt, del Ministerio de Obras Públicas y fue miembro de la Comisión Nacional de Acreditación y del Instituto Nacional de Hidráulica.

En reconocimiento a su trayectoria, recibió el Premio Raúl Devés Jullian del Instituto de Ingenieros de Chile, la Distinción Académica Monseñor Carlos Casanueva de la Universidad Católica y el reconocimiento de Profesor Emérito de la Facultad de Ingeniería.